



El Consejo Académico de la UdeC se pronunció sobre la deuda a Ecopetrol

La compañía petrolera solicitó la restitución de un desembolso de \$49 mil millones de pesos a la Universidad de Cartagena.



Instalaciones de la Universidad de Cartagena en el Centro. Claustro San Agustín. // Julio Castaño - El Universal.

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



ADRIÁN BARCASNEGRAS ESTRADA
19 de febrero de 2024 12:15 PM

@adrianbeo6



Actualmente, Ecopetrol y la Universidad de Cartagena se encuentran inmersos en un litigio legal. La compañía petrolera estatal hizo un desembolso de \$49 mil millones de pesos a la institución académica por el uso de una tasa sobre las exportaciones de petróleo desde el Puerto de Cartagena y ahora están solicitando la restitución de dichos fondos.

Recientemente, la Sala de lo Contencioso Administrativo del Consejo de Estado rechazó la solicitud de amparo constitucional presentada por la Universidad de Cartagena, confirmando la impugnación contra la decisión del 2 de noviembre de 2023, que desestimó la acción de tutela interpuesta por la UdeC tras la sentencia de la Sección Cuarta que la instaba a reembolsar esa suma de dinero a la empresa petrolera estatal. [Lea aquí: Ecopetrol se pronunció sobre fallo que ordena a la UdeC devolverles dineros](#)

Esto implica que se mantiene la sentencia de la Sección Cuarta del Consejo de Estado que exige a la Universidad de Cartagena reembolsar a Ecopetrol los pagos realizados el 9 de abril de 2010 por un total de \$22.865.515.597 y el 3 de marzo de 2010 por un total de \$26.402.634.272.

Ahora el Consejo Académico de la Universidad de Cartagena se pronunció a través de un comunicado a la opinión Pública. La máxima autoridad académica de la institución afirmó que cree y confía en que los organismos de justicia de Colombia se encargarán de garantizar a la UdeC sus derechos a la cosa juzgada, el debido proceso y la seguridad jurídica en el litigio que enfrentan con Ecopetrol. [Lea aquí: Dumek Turbay anuncia que este martes tampoco habrá clases por falta de agua](#)

"Creemos y confiamos que la justicia colombiana garantizará a la Universidad de Cartagena sus derechos fundamentales a la cosa juzgada, el debido proceso y la seguridad jurídica, sostén de los principios y valores que sustentan el Estado Social y Democrático de Derecho, como una expectativa legítima de la nación, para darle continuidad a la educación pública en Colombia", dice una parte del comunicado.

Más Leído

- feb 19 - 15:10 Balacera en Villa Campestre: Policía confirma un muerto y un herido
- feb 19 - 18:36 Advertencia sobre marcas de sicgia y frente frío en la cuenca colombiana
- feb 19 - 17:19 Asesinó a su hijo con un cuchillo en medio de una discusión por un bombillo
- feb 19 - 20:10 Salida en falso de Polo Polo contra Gustavo Petro por turista en Cartagena
- feb 19 - 18:26 Falleció deportista que escalaba el pico más alto de los Andes

MULTIMEDIA

Amor transatlántico
Video: Amor transatlántico, un encuentro que condujo al altar

El desafío de Petro con los tres procesos de paz en Colombia

En la mente del periodista: El día que una foto le cambió la vida a un niño víctima de Boko Haram

NOTICIAS RECOMENDADAS

COLOMBIA
Petro asegura que Panamá Sports "se burló" de Colombia al retirar los Panamericanos
Feb 18 - 11:00

MUNDO
Mueren dos policías y un paramédico en un tiroteo en Minesota
Feb 18 - 16:00

Por su parte, Ecopetrol aclaró hace algunos días que como entidad del orden nacional, vinculada al Ministerio de Minas y Energía, tiene el deber de velar por el buen manejo de los recursos públicos de la Nación. Por consiguiente, está en la obligación de recuperar el monto pagado a la Universidad de Cartagena, en cumplimiento de lo ordenado por el Consejo de Estado.

Reciba noticias de El Universal desde Google News

ECOPETROL UNIVERSIDAD DE CARTAGENA - UNICARTAGENA LITIGIO

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Comentarios (0)

Taboola Feed



Los colombianos recibirán formación gratuita para aprender a invertir en ...

Mister Market Pro | Patrocinado



¡Desbloquea el potencial oculto de tu computadora! ¡Aprende cómo!

Este podría ser el consejo más importante que lees este año

Outbyte Driver Updater | Patrocinado

Haz clic aquí



“Por ley o mano propia”: mamá de Dilan Santiago afirma que habrá consecuencias

La madre del menor que fue encontrado sin vida se defendió de las acusaciones y advirtió que se hará justicia, aunque sea por mano propia.

El Universal



Colombia celebrará cursos gratuitos para aprender a invertir en la bolsa de valores

Mister Market Pro | Patrocinado



Presentamos 'Michelangelo dibujos': nuestra última y más exclusiva...

'Michelangelo, el ideal de artista moderno. Descubre la colección más completa de ...

ARTIKA | Artista' Books | Patrocinado



Chía: Carros 2023 no vendidos casi se regalan (Ver precios)

Autos Nuevos | Enlaces Patrocinados | Patrocinado

NOTICIAS RECOMENDADAS



← FACENA Terminó reparación del tubo que tiene sin agua al 40% de Cartagena feb.20 - 00:00



CARTAGENA "Lo peor ya pasó": Dumek Turbay sobre daño en tubería de Ceballos feb.19 - 23:15



CARTAGENA Distrito recibió cuatro ofertas para desmonte de peajes de Manga y Ceballos feb.20 - 00:00 →

